
Siracusa.  Liddo  Schiavo  si
dimette,  Alfredo  Foti  nuovo
assessore ai Lavori Pubblici?
“Ho  presentato  le  dimissioni  da  assessore  della  giunta
cittadina”.  Poche  parole,  pubblicate  sulla  sua  pagina
facebook. Liddo Schiavo ha comunicato così la sua uscita dalla
squadra di governo cittadino, di cui era componente sin dai
primi  passi  della  giunta  Garozzo,  prima  come  responsabile
delle Politiche Sociali e poi dei Lavori Pubblici dopo le
improvvise dimissioni di Rossitto.
Non una sorpresa, luglio era indicato come il mese di una
nuova “aggiustata” in giunta e proprio Schiavo era indicato in
uscita. Al suo posto circola con insistenza, e da settimane,
il nome di Alfredo Foti, attualmente consigliere comunale del
Pd.  Entro  la  fine  della  settimana  l’ufficializzazione  e
l’ingresso in giunta.
Schiavo, senza polemica, ringrazia “quanti mi hanno sostenuto
e  collaborato  e  mi  scuso  per  quanto  non  sono  riuscito  a
portare a termine”.
Nel frattempo la rubrica dei Lavori Pubblici viene assunta ad
interim dal sindaco Garozzo.

Siracusa.  Cinema  in  Piazza
alla Borgata, lunedì 6 luglio
si  comincia  con  Ficarra  e
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Picone
Torna  il  Cinema  in  Piazza,  l’iniziativa  promossa  dalla
Circoscrizione Santa Lucia insieme all’associazione Astrea ed
il Comune di Siracusa. Nel cuore della Borgata, in piazza
Santa  Lucia,  verranno  proiettate  su  grande  schermo,  e
gratuitamente, le commedie di maggior successo degli ultimi
tempi.
Cinque  gli  appuntamenti,  ogni  lunedì  con  cadenza
bisettimanale. Si parte il 6 luglio alle 21 con “Andiamo a
quel paese” di Ficarra e Picone, film interamente girato tra
Siracusa e Rosolini. Lo slogan della manifestazione rimane
“puttativi a seggia”. Patatine e pop corn, invece, vengono
distribuiti gratuitamente.

Siracusa.  Il  sogno  di  un
nuovo  ospedale:  vertice  tra
Comune  ed  Asp,  nasce  il
tavolo congiunto
Comune  ed  Asp  di  Siracusa  riportano  al  centro  della  loro
attenzione l’iter per la costruzione di un nuovo ospedale nel
capoluogo.  I  due  enti  hanno  costituito  un  tavolo  tecnico
congiunto che ha il compito di individuare il percorso più
celere e funzionale “al fine di porre in essere le condizioni
necessarie all’avvio” – si legge nella nota congiunta di Asp e
Comune – delle pratiche che condurranno alla realizzazione del
nuovo nosocomio.
Nel  pomeriggio  a  Palazzo  Vermexio  primo  vertice  sulla
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decennale vicenda tra il sindaco, Giancarlo Garozzo, e il
direttore generale dell’Asp di Siracusa, Salvatore Brugaletta.
“I tecnici dell’Azienda sanitaria elaboreranno le modifiche
utili  al  progetto  preliminare  per  adattarlo  alle  aree
edificabili disponibili, secondo le indicazioni fornite dai
tecnici del Comune”, spiegano i due al termine dell’incontro.
Il tavolo congiunto “consentirà di realizzare tutti i passaggi
di competenza dei due Enti, preliminari alle fasi successive
del bando, per la realizzazione del progetto definitivo e di
quello esecutivo, che rimangono subordinati al finanziamento”,
spiegano ancora Garozzo e Brugaletta.

Canicattini e Lentini: fiamme
in  provincia,  in  volo  un
Canadair. Possibile l'origine
dolosa
Giornata “calda” sul fronte degli incendi. Due i fronti di
fuoco  che  hanno  impegnato  oggi  i  vigili  del  Fuoco.  La
situazione più complessa a Lentini, nelle campagne lungo la
statale 194, al km 12,300. Primi interventi in mattinata ma
mente  i  vigili  spegnevano  i  focolai  in  un’area,  altri  si
manifestavano poco dopo a breve distanza. Una serie di eventi
che lascia intendere come possa esserci la mano dell’uomo
dietro il vasto incendio che nel tardo pomeriggio ha richiesto
anche il supporto di un Canadair per operazioni di spegnimento
dall’alto.  Le  fiamme  hanno  lambito  anche  capannoni  e  un
distributore di benzina senza fortunatamente creare situazioni
di pericolo.
E’  invece  sotto  controllo  dalle  18.30  l’altro  incendio
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scoppiato in territorio di Canicattini verso le 14.35 nei
pressi della provinciale 38. Sono intervenuti i vigili del
fuoco  di  Palazzolo  con  il  supporto  di  una  squadra  della
Protezione  Civile.  A  rendere  complicate  le  operazioni  di
spegnimento,  la  conformazione  del  territorio  che  ha  reso
difficoltoso il movimento dei mezzi in dotazione ai Vigili.

Siracusa. Polizia Municipale,
previste  multe  per  3,3
milioni  con  incasso  stimato
pari alla metà
Secondo le “ragionevoli” stime di Palazzo Vermexio, nel 2015
la Polizia Municipale dovrebbe elevare multe e sanzioni al
codice della strada pari a 3,3 milioni di euro. Ma i tecnici
comunali contano che nelle casse municipali entreranno “solo”
1,6 milioni, ovvero la metà. A cui si dovrebbero aggiungere
altri 480 mila euro come incassi previsti a ruolo a fronte di
3,2 milioni di verbali non pagati dell’anno 2011.
Un totale di 2,1 milioni di euro pronti per essere reinvestiti
una volta detratti i circa 430 mila di spese di notifica dei
verbali di violazione al codice della strada. Insomma, alla
fine palazzo Vermexio dovrebbe poter contare su 1,7 milioni di
euro. La metà (850 mila euro) verrà destinata a progetti ed
interventi  straordinari  per  il  miglioramento  della
circolazione  stradale  (200  mila);  al  pagamento  spese  per
attrezzature  Ztl  e  impianti  semaforici  (150  mila);
realizzazione di segnaletica stradale (100 mila); migliorie
per la circolazione stradale e relativa segnaletica (94 mila);
acquisto di mezzi tecnici per la Polizia Municipale (80 mila)
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e videosorveglianza (35 mila). Inclusi anche 25 mila euro
destinati  alla  manutenzione  ordinaria  delle  strade  sebbene
operazioni di questo tipo vengano per lo più finanziate con
stanziamenti regionali ed oneri di urbanizzazione.

Siracusa. "Servizio sanitario
provinciale  precario":  la
protesta  della  Cgil,
mercoledì sit-in in ospedale
“La  sanità  siracusana  fa  passi  indietro  anzichè  andare
avanti”.  E’  una  bocciatura  secca  quella  espressa  dal
segretario  della  Fp  Cgil,  Franco  Nardi.  Non  a  caso  il
sindacato  ha  deciso  di  dare  vita  ad  un  nuovo  sit-in  di
protesta  davanti  l’ingresso  dell’ospedale  di  Siracusa.
Appuntamento domani alle 9.00.
Già a gennaio la Cigl aveva dato vita ad una iniziativa simile
a  cui  era  seguito  un  incontro  con  il  direttore  generale
dell’Asp,  Salvatore  Brugaletta.  “Ma  non  è  cambiato  nulla
nonostante i buoni propositi”, spiega Nardi: “lunghe attese,
servizio precario, pronto soccorso inefficiente e con risorse
umane che mancano”. E poi c’è il tema del nuovo ospedale,
“tornato nel limbo dopo annunci di ogni colore. Ad oggi non
sappiamo neanche se ci sono i terreni che erano previsti nel
prg”.
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Pachino. Niente stipendio da
mesi, dipendenti Comunali in
stato di agitazione
I dipendenti del Comune di Pachino hanno proclamato lo stato
di agitazione, sostenuti dalla Cisl. I comunali hanno ricevuto
nei giorni scorsi il pagamento dello stipendio di aprile ma
attendono  ancora  maggio  e  l’appena  maturata  mensilità  di
giugno.  “Nessuna  risposta  è  pervenuta  da  parte
dell’Amministrazione comunale”, lamenta il sindacato che ha
chiesto “l’autorevole intervento del Prefetto, con preghiera
di convocare tutte le parti per definire un rapido percorso al
fine di superare una situazione che si è fatta pesante per
tante famiglie, soprattutto per quelle monoreddito”.
Il segretario generale della FP Cisl, Daniele Passanisi, ha
comunicato al sindaco di Pachino lo stato di agitazione del
personale. “Purtroppo – spiega – non abbiamo avuto nessun
riscontro  alle  nostre  richieste  su  come  il  Comune  abbia
indirizzato  i  237  mila  euro  del  saldo  dei  trasferimenti
regionali e i 212 mila euro di accise. Abbiamo sottolineato
l’esigenza di un confronto concreto tra rappresentanti dei
lavoratori e Amministrazione ma il silenzio di questi giorni
ci  ha  portati  alla  decisione  di  dichiarare  lo  stato  di
agitazione”.

Mondiali  di  vela  d'altura.
Debutto per South Kensington,
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l'imbarcazione siracusana
Debutto per South Kensington ai mondiali di vela d’altura di
Barcellona. Il first 35 dell’armatore siracusano Alessandro
Consiglio  contende  titolo  e  gloria  alle  105  imbarcazioni
iscritte, in rappresentanza di 22 nazioni.
L’esordio  è  stato  segnato  da  una  bolla  di  alta  pressione
stabile  sopra  il  golfo  della  città  spagnola  con  un  vento
instabile che ha fatto slittare di tre ore la partenza.
Due le prove disputate sul campo di regata Alfa, dove regatano
le classi A e C. Nella prima, dopo tre false partenze e
l’esposizione della bandiera nera, South Kensington ha chiuso
al 16.o posto generale. Dopo una ottima partenza in boa, un
rilevante salto a destra del vento ha fatto scivolare la barca
siracusana nelle retrovie, costringendo l’equipaggio ad una
lunga e difficile rimonta. Nella seconda prova, con vento
stabile, ottima prova dell’equipaggio siracusano che ha chiuso
al sesto posto.
La classifica generale provvisoria vede South Kensington in
nona posizione.

Siracusa-Fontane  Bianche,
torna  il  collegamento  in
treno ma non la domenica
Con l’estate tornano i treni da e per Fontane Bianche. Il
servizio era stato ripristinato lo scorso anno dopo un lungo
stop.  Sul  sito  di  Trenitalia  è  possibile  acquistare  il
biglietto.  Così,  ad  esempio,  la  tratta  da  Siracusa  alla
frazione balneare costa 2,25 euro. Durata del “viaggio” 13
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minuti circa con partenza dal lunedì al sabato alle 10.10,
alle 13.04, alle 13.58, alle 14.25, alle 16.55, alle 17.37 e
alle 19.22. Nessun collegamento, però, la domenica. I treni
che fermano a Fontane Bianche sono i regionali impegnati sulla
tratta  Siracusa  -Modica/Ragusa/Gela.  Il  servizio  rimarrà
attivo per tutta la stagione estiva.

Floridia. Rifiuti: nervi tesi
in  Consiglio  Comunale  sul
piano di gestione e raccolta
Toni accesi in Consiglio comunale sul piano di gestione e
raccolta  dei  rifiuti.  I  consiglieri  di  opposizione  hanno
approvato modifiche con emendamenti su cui i tecnici comunali
si erano espressi con parere negativo. Modifiche che adesso
passano al vaglio regionale.
“Una mossa che produce una serie di effetti negativi”, spiega
il sindaco Orazio Scalorino. “Innanzitutto allunga i tempi per
il  rilascio  del  decreto  regionale  autorizzativo”.  Ma  da
palazzo di città parlano anche della perdita di otto posti di
lavoro, la mancata fornitura dei sacchetti per la raccolta
dell’umido  e  l’abolizione  di  un’isola  ecologica,  che  non
garantirebbe le distanze minime di legge per il conferimento
dei cittadini.
Rientrata, invece, la polemica dei consiglieri di Primavera
Floridiana che lamentavano un aumento dei costi di gestione.
Dopo aver ascoltato i chiarimenti forniti in aula da sindaco e
assessori hanno deciso di votare a favore.
“Fuorvianti e peregrine le dichiarazioni dei consiglieri di
opposizione che hanno tentato di associare un aumento della
Tari al nuovo piano di intervento per la gestione e raccolta
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dei  rifiuti  solidi  urbani  proposto  dall’amministrazione”,
attacca ancora il primo cittadino di Floridia.
L’amministrazione difende il piano: “è stato redatto secondo
le linee guida regionali, concertato con gli uffici regionali
e che non prevede alcun aumento della Tari”. Era già stato
trasmesso  all’Assessorato  regionale  nel  novembre  2014  per
l’approvazione mediante Decreto regionale. Poi una direttiva
del 14 maggio 2015 ha chiesto che il piano, se non ancora
approvato dall’assessorato regionale, passasse dal Consiglio
Comunale. Consiglio che, nel caso del Comune di Floridia,
“anziché procedere ad una validazione del piano di intervento
già  trasmesso  alla  Regione,  lo  ha  modificato  con  degli
emendamenti peggiorativi che ritarderanno l’iter autorizzativo
di almeno un altro anno”.
Il servizio, una volta effettivo, introdurrà una serie di
novità a Floridia come l’eliminazione definitiva di tutti i
cassonetti  e  l’adeguamento  alla  normativa  in  materia  di
raccolta differenziata (65%); il porta a porta esteso a tutto
il  centro  urbano  consolidato,  ivi  compresi  i  quartieri
Marchesa, Santuzzo Alto, zona Vasche; l’istituzione di 5 isole
ecologiche  a  servizio  dei  quartieri  con  tipologia  a
condominio: Vignalonga, Taverna, Serrantone, Zona Artigianale;
la  raccolta  dell’umido  tre  volte  a  settimana,  un  giorno
soltanto per l’indifferenziato, raccolta di carta, plastica e
vetro; sensibilizzazione e forti incentivi per la raccolta
differenziata; lavaggio strade e spazzamento esteso a tutto il
territorio  comunale  con  l’incremento  delle  spazzatrici;
l’inserimento dei soffiatori e l’aumento del personale per la
pulizia stradale.
“Ai fini del calcolo della Tari – ha ripetuto Scalorino – il
piano finanziario non si discosta dall’attuale, seguito per il
calciolo della Tari 2014”.


